



EL PAÍS

Lunes 1.o de Agosto de 1983 / las últi



Juan Andueza, escritor y vendedor de seguros, quiere que lo aplaudan a rabiar o le tiren su libro por la cabeza.

"No Quiero Medias Tintas"

Es escritor y liquidador de seguros. Parecen dos profesiones incompatibles. Pero los viajes que hace como liquidador le han permitido acumular experiencias y personajes para su obra como escritor.

Juan Andueza Guzmán acaba de publicar su primer libro. Se titula "A trazar" y consta de una serie de breves relatos. Crudos, duros, directos. Es su estilo. "Soy sumamente crítico. No sólo con los demás, sino también conmigo", señala.

Quiere que el libro llegue al público, desea que lo comprén porque el costo de la impresión y de la distribución ha salido de su bolsillo. Pero más allá de eso, asegura que espera que la publicación lo ayude a vivir.

"Espero que haya gente que se interese, aunque no comparta mi posición frente a la vida. No quiero medias tintas. O me tiran el libro por la cabeza o me aplauden a rabiar porque lo encuentran excelente".

Tiene 28 años y cuenta que los críticos más severos fueron sus padres y su esposa. "Creyeron que estaba loco, después se dieron cuenta que es simplemente otro modo de concebir la vida".

En el prólogo, Andueza explica que su meta es hacer historia, plantear ideas. Califica su actitud como una "pautudez" y sin embargo escribe. En un lenguaje sencillo, sin poses, franco. En un estilo que insinúa más de lo que presenta. Es el primer libro de un joven que quiere participar de la historia del mundo. "Trazar es lo que hace falta, echar hacia adelante con ideas propias". Es la definición de Juan Andueza Guzmán.

"No quiero medias tintas". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No quiero medias tintas". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)